



# みつは

笠間市立友部中学校  
学校だより 第42号  
令和5年10月20日(金)

## 中央地区駅伝大会

10月19日(木)に笠松運動公園で中央地区駅伝大会が開催されました。本校では夏休み前から部員を募集すると81名に生徒が応募しました。夏休みや始業前に練習に取り組み、タイムもめきめきとよくなってきました。男子は出場48チーム中18位、女子は46出場チーム中5位で入賞という素晴らしい成績を収めました。出場した選手、それをサポートし応援した生徒の皆さんで勝ち取った結果です。改めて、毎日継続することやみんなで協力する大切さを認識することができました。



## 後期学級委員の認証

10月20日(金)の全校集会で後期学級委員の認証を行いました。学校の目標は「自分で決める学校づくり」です。自分で選択し、決定し、周りから認められる活動をとおして自信をもって生活ができることを目標としています。後期は合唱祭やその他学年や学級での行事など充実していきます。中心となって活躍することを期待しております。

## 学校からの連絡はテトルで

学校行事や部活動の集合・解散時刻、変更等はテトルを使って、学校から配信しております。生徒が、自分のスマートフォンや端末を使って情報を回すことは全員に伝わらない場合があります。必ず、担任や顧問、本校職員の許可を得て、テトルで流すようにいたします。保護者の皆様にもご協力をお願いします。

## 市内ビブリオバトル大会参加

10月20日(金)の昼休みにオンラインで2年生の新田さんが参加しました。自分の好きな本の紹介を市内の中学生や審査員に紹介しました。

